



4. 5.4 Gelbbacke

Ebenso wie die Schwarzen, sind die Gelbbacken in ganz Deutschland vertreten, neben den Schwarzen sind sie sehr häufig in Ostdeutschland zu finden. Während sie hier fast ausschließlich langstockhaarig sind, kommen sie im Westen, hier vor allem in Süddeutschland, auch in anderen Haararten, z.B. zott- und rauhaarig, vor. Der ostdeutsche Schlag wird als sehr temperamentvoller, manchmal sensibler, Furchegänger mit Keulengriff, die westdeutsche Gelbbacke als gute Arbeiter mit Rippen- oder Nackengriff und unterschiedlichem Charakter, bezeichnet. (AAH Landesgruppe Baden-Württemberg, 2000).



Gelbbacke (Langstockhaar) Foto: Simantke